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Suite à un joli mail d'information, je me connecte à mon compte gitlab.com pour découvrir ceci (les parties en gras sont de mon fait):



As part of my use of GitLab.com, I acknowledge that the use of my information will be processed in accordance with the agreed GitLab Privacy Policy and Terms of Service. By clicking Accept terms, I am hereby providing consent to this use and agree to all of the terms and conditions.


(For GitLab Contributors Only) As part of my voluntary contribution to any GitLab project, I acknowledge and agree that my name and email address will become embedded and part of the code, which may be publicly available. I understand the removal of this information would be impermissibly destructive to the project and the interests of all those who contribute, utilize, and benefit from it. Therefore, in consideration of my participation in any project, I hereby waive any right to request any erasure, removal, or rectification of this information under any applicable privacy or other law and acknowledge and understand that providing this information is a requirement under the agreement to contribute to the GitLab project.


I also acknowledge that Terms of Service and Privacy Policy have been updated to reflect these changes, as well as other updates in accordance with applicable law. By clicking Accept terms, I am hereby providing consent to this use and agree to all of the terms and conditions.




Traduction:



Dans le cadre de mon utilisation de GitLab.com, je reconnais que l'utilisation de mes informations sera traitée en accord avec la politique de données personnelles de GitLab et de ses conditions d'utilisation. En cliquant "Accepter les conditions", je donne par là même mon consentement à cette utilisation et accepte tous ces termes et conditions.


(Pour les contributeurs GitLab seulement) Dans le cadre de ma contribution volontaire à tout projet GitLab, je reconnais et accepte que mon nom et mon adresse email seront inclus et feront partie du code, qui peut être disponible publiquement. Je comprends que la suppression de ces informations serait innacceptablement devastateur pour le projet et les intérêts de ceux qui y contribuent, l'utilisent et en bénéficient. En conséquence, dans le cadre de ma participation à tous projets, je renonce par là même à tout droit de demander toute suppression, retrait ou rectification de ces informations sous quelques prétextes de respect de la vie privée ou autres lois, et reconnais et comprends que fournir ces informations est une obligation d'après l'accord de contribution au projet GitLab.


Je reconnais également que les Conditions d'Utilisation et la politique de respect des données personnelles ont été mises à jour pour refléter ces changements, de même que d'autres mises à jour en accord avec la loi en vigueur. En cliquant "Accepter les conditions", je donne par là même mon consentement à cette utilisation et accepte tous ces termes et conditions.




Si je ne fais pas d'erreur, je ne participerai donc plus aux projets hebergés par gitlab.com


Non pas que cela fera beaucoup de tort à ces projets qui ni ne m'attendaient, ni n'avaient besoin de moi, mais j'ai du mal à voir comment ce changement peut être légal dans le cadre de la RGPD/GPRD qui devient obligatoire aujourd'hui même.
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